

# BRUNNENBERGSCHULE

# NEWSLETTER

November 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die besinnliche Zeit des Jahres steht vor der Tür, die erste Adventskerze brennt.

In unserer Schule war im Monat November viel los.

Am 04.11.2024 hatten unsere AG-Leiter an einem Brandschutzseminar unter der Leitung von Herrn Schäffner L. (Feuerwehr Malschenberg) teilgenommen. Vielen Dank an alle Teilnehmer und Herrn Schäffner für die informative Veranstaltung!

Am 06. Und 08.11.2024 besuchte uns Frau Kerner von der AVR Kommunal. Welche Abfälle gibt es in unserem Klassenzimmer und in welche Abfallbehälter gehören sie? Die Kinder sortierten gemeinsam die verschiedenen Gegenstände aus der AVR-Abfallkiste in die jeweiligen Abfallbehälter. Dabei war es manchmal ziemlich schwierig zu wissen, wohin z.B. eine leere Spraydose, eine Windel oder Eierschachteln entsorgt werden sollen. Wir sagen danke und freuen uns auf den Besuch von Frau Kerner auch im nächsten Schuljahr!

Am 15.11.2024 besuchte Sylvia Zinser vom Z-LAB Bruchsal mit ihrem Begeisterbus unsere Brunnenbergschule. Der Begeisterbus ist eine Initiative der Hopp-Foundation und der Auerbach Stiftung in Bruchsal. Die 3. und 4. Klasse tauchten unter Anleitung von Frau Zinser in die spannende Welt der Energie ein. Die Kinder durften die Wirkung und Umwandlung der Energie an verschiedenen Stationen beobachten und selbst ausführen. Die Klasse 2 belegte einen Tinys Workshop. Dabei lernten die Kinder, wie die kleinen Roboter gesteuert werden können. Im Anschluss wurden in Kleingruppen die Fahrstrecken kleiner Roboter programmiert. Wir freuen uns auf eine weitere Kooperation mit Sylvia Zinser und dem Z-LAB.

Am 15.11.2024 wurde in der St. Wolfgangskirche St. Martin gefeiert. Die Kinder aus der Bühnenzauber-AG traten auch mit ihrem Martinsspiel auf. Trotz Aufregung war ihr Auftritt großartig! Die Zuschauer nahmen mit, dass das Helfen und das Teilen miteinander viel Freude bringt und ein gutes Gefühl verbreitet. Vielen Dank an alle AG-Kinder und ihre Leiterin Frau Steidel!

Im November nahmen unsere Viertklässler am Kompass 4 teil. Die Kompetenzmessung Kompass 4, die seit dem Schuljahr 2024/2025 verpflichtend ist, erfasst den Leistungsstand in Deutsch und Mathematik sowie überfachliche Kompetenzen. Das Ziel ist es, die Beratung beim Übergang zu stärken und Lehrkräfte bei ihrer Empfehlung sowie Eltern/Erziehungsberechtigte bei ihrer Entscheidung für die weiterführende Schulart zu unterstützen.

Im November stand auch das Thema Verkehrserziehung bei den Viertklässlern auf dem Plan. Begonnen hat die Ausbildung mit einem theoretischen Teil im Rahmen des Sachunterrichts. Die Vorfahrtsregeln, Verkehrsschilder und Handzeichen sind paar Beispiele für die umfassenden Inhalte aus dem Unterricht. Den praktischen Übungsteil absolvierten die Kinder u.a. auch auf dem Verkehrsplatz in Wiesloch. Im Übungsparcours wurden Alltagssituationen aus dem Straßenverkehr nachgestellt, um eine verkehrssichere Reaktion zu üben. Nun steht noch die Abschlussprüfung aus. Wir drücken Euch die Daumen, liebe 4. Klasse!

Am 29.11.2024 war das „Gesunde Frühstück“ dran. Es war auf jeden Fall wieder ein Highlight. Die schmackhaft dekorierten Teller (liebevoll angerichtet durch die Mamas des Frühstücksteams) leerten sich schnell. Das gemeinsame Frühstück vergrößerte den Appetit der Kinder und schaffte wieder eine besondere Atmosphäre an unserer Schule. Dankeschön an das ganze Frühstücksteam

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten eine stressfreie Vorweihnachtszeit!

Viele Grüße Alena Zimmermann und das Kollegium der Brunnenbergschule